



Association Européenne des  
Conservatoires, Académies de  
Musique et Musikhochschulen

AEC  
Avenue des Celtes/Keltenlaan 20  
1040 Etterbeek, Brussels, Belgium  
E: [info@aec-music.eu](mailto:info@aec-music.eu)  
T: +32 27 37 16 70  
[www.aec-music.eu](http://www.aec-music.eu)

Brüssel, 31. August 2021

Liebe AEC-Mitglieder,

wir hoffen, dass es Ihnen gut geht und Sie sich vor einem weiteren akademischen Jahr, das von der Pandemie betroffen ist, noch etwas erholen können. Wie Sie wissen, hat die aktuelle Situation im Zusammenhang mit der Pandemie immer noch starke Auswirkungen auf die Organisation des AEC Kongresses, da die Unsicherheiten in Bezug auf Reisen und Abstandsregeln das Format und den Zeitplan der Veranstaltung beeinflussen.

Nichtsdestotrotz freue ich mich sehr, Sie hiermit offiziell zum AEC Jahrestagung 2021 einzuladen, der dieses Jahr zum ersten Mal als **Hybrid-Veranstaltung** stattfinden wird, vom **3. bis 6. November**, ausgerichtet durch das **Royal Conservatoire of Music** in Antwerpen, Belgien. Die Veranstaltung wird Präsenz-Sessions, reine Online-Sessions und Hybrid-Sessions beinhalten, die in Antwerpen stattfinden und für FernteilnehmerInnen online gestreamt werden. TeilnehmerInnen haben also die Wahl, selbst nach Antwerpen zu reisen oder den Sessions, die online stattfinden, zu folgen.

Auf der [AEC Website](https://aec-music.eu/event/aec-annual-congress-and-general-assembly-2021/) finden Sie alle wichtigen Informationen zum diesjährigen Kongressthema 2021 "*Building Bridges - Artists as Makers in Society*" ("Brücken bauen - KünstlerInnen als MacherInnen in der Gesellschaft"), ebenso das Programm, das Anmeldeverfahren und andere relevante technische Details. Bitte besuchen Sie <https://aec-music.eu/event/aec-annual-congress-and-general-assembly-2021/>.

Aktive Mitglieder sind am Samstag, den 6. November von 14:30 bis 16:30 Uhr MEZ zur AEC Generalversammlung eingeladen. Die Abstimmungen und Wahlen werden ausschließlich online stattfinden. Wie üblich stehen wieder Wahlen an. So ist in diesem Jahr eine Stelle als Beiratsmitglied neu zu besetzen. Informationen zu den Ämtern und zum Wahlverfahren selbst finden Sie im Reiter "Generalversammlung" der AEC Kongresswebsite, einschließlich der Zulassungsbedingungen und der nächsten Schritte, die KandidatInnen unternehmen sollten. Die Frist für Bewerbungen endet am 6. September.

Wir danken unseren Kolleginnen und Kollegen, insbesondere denen in Antwerpen, für ihren Mut und das Engagement, mit dem sie die Kongressvorbereitungen vorantreiben, und dafür, dass sie es dank ihrer technischen Infrastruktur ermöglichen, einen Hybridekongress auszurichten.

Ich freue mich sehr darauf, Sie online oder, wenn es die Umstände erlauben, persönlich in Antwerpen zu sehen. Ich hoffe sehr, dass auch Sie bei diesem besonderen Ereignis dabei sein können!

Mit freundlichen Grüßen,

Eirik Birkeland, AEC Präsident